

Finale Emilia, 5 Septembre '22;

## LE GROUPE MOMA RETRAIT L'ÉVÉNEMENT EXPOSITION CERSAIE 2022

Le 26 août 2022, le groupe Moma a officialisé la renonciation au CERSAIE, la plus importante vitrine internationale de la céramique Made in Italy.

Évaluation qui découle de la volonté de l'entreprise de dénoncer clairement et fortement la situation actuelle du marché relative à la spéculation aberrante sur les sources d'énergie.

Décision douloureuse jamais prise auparavant, avec une acceptation évidente des coûts associés à ce choix, dans un moment de forte croissance de l'entreprise.

Une décision consciencieuse, nécessaire pour dénoncer une situation qui met en péril la pérennité des entreprises dans tout le tissu industriel et économique national et par conséquent la stabilité sociale du Pays.

Les mots du PDG Renzo Vacondio: « Le coût du gaz et de l'électricité a augmenté vingt fois et dix fois respectivement (0,13 à 2,65 € / Smc pour le gaz, 0,06 à 0,63 € / Kwh pour l'électricité) au cours de la dernière année devenant injustifié et insoutenable pour de nombreux secteurs industriels et pour les familles ».

«La spéculation peut et doit être stoppée à la racine. Augmenter indéfiniment les listes de vente ou au contraire augmenter la dette de l'État pour contenir les factures d'énergie n'est qu'une solution temporaire. À long terme, ils risquent d'alimenter de nouvelles spéculations ».

"Pour être une entreprise socialement durable, les distorsions du système économico-politique tant au niveau national qu'européen doivent être dénoncées, en prenant la responsabilité de ne pas rester indifférentes".

"Nous avons ressenti le besoin d'envoyer un signal fort aux institutions et nous espérons que cela sera un stimulant pour les entrepreneurs et toutes les autres organisations liées au monde productif".

Cordialement,

(Cachet et signature)

CERAMICHE MOMA spa Via Panaria Bassa, 17/A

FINALE EMILIA (MO)
Tel. 0535 90401 - Fax 0535 90515
P.IVA 00330200361













